

### **Propiedades eclesiásticas, catastro 1752.**

Según el catastro de 1752 la iglesia de Valdesimonte era propietaria de varios terrenos en Cantalejo, así se menciona:

"Nuestra Señora del Rosario de Valdesimonte tiene una tierra de una obrada en El Hoyal. La obra pía de Valdesimonte posee 3 tierras que suman 6 obradas."

Curiosamente se menciona la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción como "Nuestra Señora del Rosario".

Quizá por aquel entonces todavía se conocía por este nombre, ya que la talla de la Virgen del Rosario era la que ocupaba el altar central, hasta 1632.

En este año, Carrascalejo se despuebla, y es cuando se lleva la talla de Ntra. Sra. de la Asunción de Carrascalejo a la iglesia de Valdesimonte y se coloca en el altar central, pasando al altar lateral la talla de la Virgen del Rosario.